



Die Pfeile von Hydra

Ao.Univ.-Prof. Dr. Klaus Tausend
(Universität Graz)

Der Fund einer großen Menge von archaischen Pfeilspitzen unterschiedlicher Provenienz auf der Insel Hydra stellt insofern ein Problem dar, als die Insel im Altertum völlig bedeutungslos ist und mit keinem historischen Ereignis in direkten Zusammenhang gebracht werden kann. Es existiert allerdings ein historiographischer Bericht, der zwar nicht unmittelbar auf diesen archäologischen Fund bezogen werden kann, der aber einen historischen Hintergrund liefert, welcher die Existenz dieser Pfeilspitzen erklären könnte. Zudem finden sich in diesem Bericht nicht erklärbare Ereignisse, die wiederum durch den genannten archäologischen Fund verständlicher werden.

Zeit: Donnerstag, 28. Jänner, 18.00 Uhr

Ort: Zentrum für Alte Kulturen, Langer Weg 11, SR 1